

Canciller de Mali resalta a Fidel como inspirador de revolucionarios



La Habana, 3 dic (RHC)- El ministro de Relaciones Exteriores de Mali, Abdoulaye Diop, consideró al líder de la Revolución cubana Fidel Castro como un hombre excepcional que inspiró a los revolucionarios del mundo.

'Un hombre excepcional de la talla de Fidel Castro no muere nunca, pues su ejemplo y su obra han marcado a generaciones enteras de revolucionarios en Cuba y en el mundo', plasmó Diop en el libro de condolencias abierto en la cancillería cubana por el fallecimiento del líder histórico.

Por eso hay que honrarlo, apuntó el canciller maliense tras realizar un minuto de silencio en homenaje al eterno guerrillero junto a otros funcionarios de su país y diplomáticos cubanos.

También aseguró que el humanismo del comandante en Jefe seguirá vigente y continuará inspirando a todos los pueblos con su espíritu de paz, independencia, libertad, justicia social y soberanía.

En nombre del presidente de Mali, Ibrahim Boubacar Keita, su gobierno y pueblo, el canciller maliense consideró un gran honor compartir la tristeza del pueblo cubano.

'Reitero nuestro sentimiento de solidaridad en una situación tan difícil, de dolor y de duelo', acotó.

Además, expresó la profunda gratitud del pueblo y el gobierno de Mali con el guía eterno de la Revolución cubana, y su confianza en que los cubanos continuarán fieles a los principios, valores e ideales de Fidel Castro.

Con posterioridad, Abdoulaye Diop dialogó con Ángel Villa, director de África subsahariana de la cancillería cubana.

Acompañaron al canciller de Mali, Abdoul Kader Touré, embajador de esa nación africana en Cuba y Fidèle Diarra, representante para América Latina del Ministerio de Relaciones Exteriores de Mali.

(CubaSí)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114287-canciller-de-mali-resalta-a-fidel-como-inspirador-de-revolucionarios>



Radio Habana Cuba